

DOI: 10.18572/2072-3644-2022-1-43-48

К вопросам квалификации преступных деяний в сфере земельных отношений: анализ правовых позиций судов общей юрисдикции

Литра Елена Николаевна,
старший преподаватель, аспирант кафедры уголовного права
Кубанского государственного аграрного университета имени И.Т. Трубилина,
главный советник правового управления Законодательного Собрания Краснодарского края

litraen@yandex.ru

В статье освещены некоторые проблемные вопросы квалификации преступлений, совершаемых в сфере земельных отношений, вызывающие трудности у правоприменителей. Цель исследования — выработка определенных правовых позиций относительно преступных деяний, квалифицируемых по ст. 159, 260, 286 УК РФ, основанных на материалах рассмотренных судами уголовных дел при совершении тождественных правонарушений.

Ключевые слова: оборот земель, квалификация преступлений, мошенничество, превышение должностных полномочий, подделка документов, коррупционные преступления.

On the Qualification of Criminal Acts in Land Relations: An Analysis of Legal Positions of General Jurisdiction Courts

Elena N. Litra
Senior Lecturer
Postgraduate Student of the Department of Criminal Law
of the Kuban State Agrarian University named after I.T. Trubilin
Chief Adviser of the Legal Department of the Legislative Assembly of the Krasnodar Territory

The article highlights some problematic issues of the qualification of crimes committed in the field of land relations, causing difficulties for law enforcement officers. The purpose of the study is to develop certain legal positions regarding criminal acts qualified under Articles 159, 260, 286 of the Criminal Code of the Russian Federation, based on the materials of criminal cases considered by the courts when committing identical actions.

Keywords: land turnover, qualification of crimes, fraud, abuse of official authority, forgery of documents, corruption crimes.